

こんにちは！いかがお過ごしでしょうか。今年は少しずつイベントや旅行なども開催されるようになってきましたね。私たちは家でそれぞれに趣味を充実させて過ごしております。年に一度の楽しみだった旅行にも、そろそろ出かけられるようになるのかなと楽しみにしています。我が家のフルーツがこの毎日を乗り切るのに少しでもお役に立ちましたら幸いです。



孫も興味津々です

脳の活性化に良いかと思い、昨年11月に電子ドラムセットを衝動買いしました。最初、利き手でない左手は思うように動きませんが、毎日30分ほど練習して、ようやく左手もまっすぐ打ち下ろせるようになってきました。実際の曲にチャレンジし始めましたが、まだまだテンポの速い曲は難しく、今はザ・ベンチャーズのDiamond Headを練習中です。近ごろは毎日練習というわけにはいきませんが、、次はうんと難しいDriving Guitarsに挑戦しようと楽譜を入手済みです（進）



長年所属している地域の手芸クラブ。毎年、農閑期に小物であれば1年で、大物であれば2年かけてパッチワークのバッグを作ってきました。明るい日中、老眼鏡の世話になりながら完成させ、3月から使っています。今まではシックな色合いのバッグが多かったので、今回は明るい春の色合いにしてみました。



春色のバッグ



孫のためのティッシュケース
これはほんの一部です



他にも孫が幼稚園でポケットティッシュケースが欲しいと言うので、無くてもいいように、友達とお揃いで持てるようにとたくさん作りました（孝子）



スマホでカラオケできます

テレビ番組を見ていて、カラオケ採点に挑戦したくなり、この冬は自宅で歌っていました。最近スマホアプリで採点できるんです！最初はスマホにマイク付きイヤホンを差し歌っていましたが、段々と楽しくなり、本格的なマイクも購入。日々の練習で何曲か安定して高得点が出せるようになりました。しかしそれも春先まで。農作業が忙しくなり最近全く歌っていないので、また点数が下がっているかも？（満）



1年半ほど前から、おうちカフェを楽しもうとラテアートを練習しています。本来はエスプレッソになめらかに泡立てた牛乳を注いで模様を描くのですが、我が家にはカフェにあるような設備はないので、インスタントコーヒー（ときどき抹茶）とハンドフォーマーで泡立てた牛乳で作っています。YouTubeの動画を先生に、丸、動物、ハートと段々と複雑な柄も描けるようになってきました。今はレイヤーハートとリーフに挑戦中です（一気に難しくなったような…）。（陽子）



失敗したものも写真に

お知らせ

毎週日曜日の福島駅東口前広場のマルシェgooddaymarketには状況に応じて出店します。出店情報はSNSをご確認をお願いします。生育状況も随時更新しています。



Instagram
suzuki.fruits



フェイスブック
<https://www.facebook.com/suzuki.fruits/>

